

## High-Tech-Architektur - Impressionen eines moder

von Christian Müller

## fotografische Beispiele des

High-Tech-Architektur ist ein
Baustil, bei dem High-Tech-Industrieund Technologiekomponenten,
insbesondere Glas und Stahl, in die
Gebäudestruktur integriert wurden.
Die Architekturströmung entstand in
den 1960er Jahren und sie wird als
Übergang vom Modernismus zum
Postmodernismus gesehen. Die Fotos
entstanden auf den Fotoreisen des
Autors und zeigen beispielhafte
Bauwerke dieses faszinierenden
Baustils.

























